

# El Prado adquiere por 600.000 € un cuadro expuesto en Alba en la muestra sobre Santa Teresa

● La obra del siglo XV, “Oración en el huerto”, de Paolo de San Leocadio, ya se exhibe

● The American Friends of the Prado Museum ha financiado el 50% del coste total de la pieza

## EÑE

Alba de Tormes— El Museo del Prado, la pinacoteca por excelencia de España, exhibe ya en una de sus salas la obra del siglo XV “Oración en el huerto”, de Paolo de San Leocadio, una de las piezas que se pudo contemplar en 2020 en Alba de Tormes en la muestra de arte sacro dedicada a Santa Teresa “Mujer, Santa y Doctora”. Se trata de una tabla de altísima calidad técnica, cuya riqueza cromática y paisaje remiten a las obras de Mantegna de la década de 1450.

El óleo, que procedía de la colección privada de una familia, tiene unas dimensiones de 161 x 121 centímetros y ha sido adquirido por 600.000 euros, de los que The American Friends of the Prado Museum han pagado la mitad del importe.

El responsable de conservación y restauración de la Orden de Carmelitas Descalzas de Alba de Tormes y Salamanca, Miguel García, identificó la obra y se puso en contacto con el prior Miguel Ángel González (director del Museo Carmus) para comentarle que había visto una obra que recordaba haberla tenido en una de las exposiciones de Alba.

Fue Christina Simmons, directora ejecutiva de The American Friends of the Prado Museum la que presentó en redes sociales la obra re-



“Oración en el huerto” de Paolo de San Leocadio, ya está en el Prado. EÑE

cientemente adquirida por el museo, en tanto que el director del mismo, Miguel Falomir, emitía un comunicado al finalizar 2023, haciendo balance de las exposiciones, adquisiciones, actividades, visitantes y restauraciones llevadas a cabo y al referirse a la tabla de Paolo de San Leocadio, indicaba su importancia al ser la cuarta obra del mismo artista incorporada al museo (curiosamente la primera fue adquirida por suscripción popular en 1920).

Falomir se refería a aspectos como su calidad técnica, la riqueza cro-

mática, la composición y su perspectiva, todo ello para concluir que se trata de una obra de gran valor e interés para formar parte de la colección permanente del Museo del Prado y por ello es posible contemplarla en la sala 56B de la pinacoteca.

La Orden de los Carmelitas Descalzos de Alba de Tormes y Salamanca junto con el Ayuntamiento de la villa y otras instituciones públicas y privadas están haciendo un esfuerzo por mejorar la oferta turística y cultural ofreciendo significativos proyectos de toda índole.

## LOS DETALLES

### MÁS DE 200 OBRAS DE ARTE DEL SIGLO XV AL XXI

→ En 2020, la Orden de los Carmelitas Descalzos de Alba de Tormes organizaba en la villa ducal la exposición “Teresa de Jesús: Mujer, Santa y Doctora” Alba de Tormes, organizada por el Prior Miguel Ángel González, con la colaboración del Ayuntamiento de Alba de Tormes y gracias a la cesión de valiosas piezas artísticas de la prestigiosa galería artística “Nicolás Cortés Gallery”. Esta exposición contó con 208 piezas de entre los siglos XV y XXI y conmemoraba los cincuenta años del doctorado de Santa Teresa de Jesús. Entre las piezas más relevantes se encontraban obras de Gregorio Fernández, Alonso Berruguete, Juan Carreño de Miranda, Giovanni Antonio Bazzi, Luis Tristán y Pedro de Mena.

### 60.000 VISITANTES Y PRÓLOGO DE “ARTIS MOMENTUM”

→ La muestra, “Teresa de Jesús: Mujer, Santa y Doctora” se estrenó en septiembre de 2020 y 60.000 visitantes pasaron por ella. Fue el prólogo de la actual “Artis Momentum” que se clausurará el próximo día 25 y a su conclusión casi habrá alcanzado las 100.000 visitas.

## Abierto el plazo para participar en el programa juvenil de Alba

Alba de Tormes— El Consistorio de Alba de Tormes ha abierto el plazo de inscripción para participar en el programa juvenil ‘Alba Activa’, que ya alcanza su tercera edición. Un programa cuyo objetivo es poner en marcha un servicio gratuito a las familias de la localidad con hijos de entre 10 a 16 años de edad. Además, el Ayuntamiento pretende ofrecer un espacio de aprendizaje y prevención.

Las personas interesadas pueden inscribirse en las dependencias de la Casa Consistorial de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 14:00 horas. El programa ‘Alba Activa’ se desarrollará en diferentes espacios municipales, dependiendo de la actividad que se vaya a llevar a cabo durante los fines de semana.

Es el tercer año que se pone en marcha el programa ‘Alba Activa’ y, durante su desarrollo, no faltarán actividades deportivas, musicales, gastronómicas y educativas. EÑE

## EN BREVE

### PRESENTACIÓN DE UN LIBRO EN CABRERIZOS

→ Este viernes día 19, a partir de las siete de la tarde, las instalaciones de la biblioteca pública Berta Pallares de la localidad de Cabrerizos acoge la presentación del libro “El alma en los viajes” de la profesora de la Universidad de Salamanca y escritora Sonsoles Sánchez-Reyes, que compartirá con el público su nueva obra. La escritora analiza en su obra veintiocho historias de diferentes lugares relacionados con historias locales, muy conocidas en cada uno de estos puntos pero desconocidas para el resto. EÑE

## Los mayores de Santa Marta contarán con un servicio de fisioterapia apto para el bolsillo

● El Consistorio firma un acuerdo con un centro del municipio para facilitar el acceso

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta ha firmado un convenio con un centro de fisioterapia del municipio para facilitar el acceso de las personas mayores de 65 años a este servicio. Dicho

convenio contempla precios más reducidos en tratamientos básicos que se consideran necesarios para el correcto cuidado del cuerpo.

“Los beneficios de la fisioterapia están más que demostrados y, en el caso de los mayores, son de gran ayuda para mejorar su calidad de vida”, resaltó la concejala de Mayores, Mari Cruz Gacho. “El alivio del dolor, la prevención de lesiones o paliar los síntomas de enfermedades propias de la edad, son solo algunos de los



La concejala de Mayores, Mari Cruz Gacho. EÑE

objetivos que buscamos con este convenio, que es uno más de los que suscribimos este año para ayudar al bienestar físico y mental de nuestros mayores”, añadió la edil del área. Dicho convenio, estará vigente durante un año.

Los destinatarios de este servicio son los mayores de 65 años que estén empadronados en Santa Marta, aunque de manera excepcional, podrán acceder a este servicio otras personas que lo necesiten ya sea por sus condiciones socioeconómicas o por su estado de salud. Además, el Consistorio cuenta con otros convenios con empresas locales para ofrecer servicios básicos a los mayores de 65 años con precios reducidos como el de costura, podología u odontología, entre otros. EÑE